
1 
 

■ 2022 年 第3回役員会報告 

幹事長 白木政隆（21期） 

 

2022年7月9日（土）14：00 から、ハイブリッド会議にて、2022年第2回役員会が開催された。  

 

【出席】リアル(会場：川崎市国際交流センター)、オンライン(方式：Zoom)にて役員会参加 

嘉納(1)、吉野(2)、●安藤(11)、山川(12)、●榎本(12)、●竹村(13)、小口(14)、小浜(17)、、木村(17) 

山口(18)、堀内(18)、磯尾(19)、●西田(20)、●石垣(20)、武藤(20)、安武(20)、●白木(21)、 

柏木(25)、松本(29)、親跡(34)、石川(41)、 

＜現役＞若林(64)、山本(64) 、西川(64)          計24人        ※●印はリアル会議出席者 

 

【議事内容】  

1.会長挨拶 

・本日も小屋関連、現役支援に関する審議・検討項目は多いがしっかりと議論していきたい。 

 

2.審議事項並びに現役報告事項 

①【ＯＢ小屋委員会】小屋整備に関する補助金規程改定の件 

・過去から交通費補助、現役活動費補助は予算として同額で組まれており、その総額を上限として実施する。 

 また日当等の呼称ではなく、今後も小屋を皆で保全するための「補助」との位置づけで検討したい。→承認 

・小屋繰越金も本年度でほぼなくなることが想定されるため、今後はＯＢ会からの緊急依頼で総額を上回るこ

とが想定される場合は役員会にて検討する。規定については大幅な変更をせずに実施していきたい。→承認 

・現役を小屋に集結してもらう企画等は別枠の費用措置等も含め検討する→継続審議 

・雪下ろしを一度止めてみたらとの意見もでるが、万が一の事態も考え、当面雪下ろしは継続する→承認 

②【ＯＢ小屋委員会】苗名小屋取付き道路整備について 

・一般道路から小屋に入る200m道の50m部分にトラック2杯分の砕石を入れて（枝払いは現役とＯＢで実施す

る）、バキュームカーによる汲取りを実施することで法律に基づいた衛生的な処理を実現する。その処理を主

要な目的として、50万円以内の費用(小屋の繰越金使用)で7月に砕石投入をして、8月にし尿の処理を実施

したい。→承認 

・今後砕石投入はＹＷＶで実施するが、汲取りは毎年業者に依頼する。条例に基づいた処理費用が毎年、年に

一度発生する（金額は確認する）。→承認 

③【編集委員会】会報81号原案 

・例年同様「総会」の案内・年会費納入済会員リストを加える。他は通常通りの内容にしたい。 

・発行スケジュール…原稿締め8/12(金)、入稿8/28(日)、発送9/10(土) →内容原案含めて承認。 

④【全員】現役のテント支援について 

・部員の増加に伴い、現役からテント購入の支援依頼があった。要望額は20万円であったが、予算の観点 

から予備費15万円を上限として、現役に備品購入代として支援をしたい。→承認 

・ＯＢの不使用のテントやザックの提供を学生センター等で受け渡す仕組みを検討したい。→継続審議 

⑤【現役】活動報告 

・新歓が終了して新入生が33名入部した。5月後半に塔の岳～鍋割山、6月中旬に乾徳山、6月末に大岳山、 

   7月に瑞牆山に行っており、今週も至仏山に登るグループがある。 

・夏合宿の候補として雲の平～鷲羽岳、北岳～間ノ岳、赤岳、富士山等を検討している。その他磐梯山、乗鞍

岳、佐渡島等も候補としており、コロナ禍の中、多くの山行計画を立てて、できる限り少人数で山行する予

定を考えている。 

⑥【幹事長】規程の確認について 

・前回委員長に送付した規程の内、必要なものは次回の役員会までに（一部手直しして）役員会での承認、 

総会で報告後、正式な規定としてＷＥＢサイトに格納していきたい。今回は要不要の確認をまずしたい。 

・総務→総会運用規程・委員会規程・文書管理規程は一部修正して継続。メルマガ配信依頼はマニュアル対応

にするので規定としては不要。名簿については年に一度発行・送付するように開示する項目も含めて、今後
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検討したい。→継続審議 

・編集→委員会規程はマニュアル対応にするので規定としては不要とする。 

   ・山行→委員会規程は継続。過去作成した細則は委員会内の業務規程として位置付ける。 

   ・ＯＢ小屋→委員会規程は修正して継続。運用規程、補助規定は改訂する。古いものは削除する。 

   ・部誌→内容について委員会で吟味して再度役員会で報告する。 

   ・ＨＰ→委員会規程は一部修正して継続する。 

   ・監査→監査役欠席の為、後日幹事長より確認する。 

   ・会計→規程は一部修正して継続する。 

   ・役員会規程→役員会規程は一部修正して継続。 

   ・引継規程→マニュアル対応にするので規定としては不要とする。 

   ・ワード版の規程を各委員長に送付するので、次回役員会で内容確認をさせていただきたい→継続審議 

⑦【ＨＰ委員会】新ＷＥＢサイトの開発進捗状況報告、 

   ・少しずつ軌道に乗りつつある。現在会員ページを中心に開発中。一般公開用と会員用ページのコンテ 

ンツの内容・使用プラグインの内容・アピアランスを報告した。会員用ページでは特に小屋行事や山

行行事を特に充実させたいと考えており、関連コンテンツの掲載を実施している。また会員の百名山

達成者リストなども新規コンテンツとしてアップを始めた。またＬＩＮＥでの「ＨＰコミュニティ」 

も立ち上げたので、有効活用をめざしたい。 

   ・旧ＨＰについては新ＨＰへのリンクやデータ移行を進めていくが、将来的には統合をしていきたい。 

 

3.報告事項（審議事項として扱うものにはコメント記載） 

●【会長】 

・8/6夏合宿の壮行会を予定する。大学側のガイドラインも遵守しながら、現役とＯＢ会で担当を 

決めて企画を検討する。→承認 

 

4.次回開催予定 9月24日(土) 14:00～17:00（総会の打ち合わせあるため通常より延長） 


